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Jolie maison située dans un environnement calme et verdoyant au Plan
de la Tour bordée par les vignes. Edifiée sur un grand terrain plat de
3400 m2, cette villa individuelle offre un beau séjour ouvert au sud, une
salle @ manger, une cuisine équipée et aménagée, six chambres dont
quatre de plain-pied et trois salles de douches. A |'extérieur on y trouve
une belle terrasse couverte, une piscine a forme libre et un abris pour
deux voitures. Possibilité de détacher un lot et/ou de construire une

deuxieme habitation.

Pretty house located in a quiet and green environment at the Plan de la Tour
bordered by vineyards. Built on a large flat plot of land of 3400 m?, this detached
villa offers a beautiful living room open to the south, a dining room, a fitted and
equipped kitchen, six bedrooms including four on the ground floor and three
shower rooms. Quitside there is a beautiful covered terrace, a free-form swimming
pool and a shelter for two cars. Possibility to detach a lot and/or to build a second
house.
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